



ÚLTIMA HORA La justicia tumba el cierre de Madrid por vulnerar derechos fundamentales

Enfermeros rechazan las críticas de facultativos a la nueva comisionada de Primaria

D. G.

Miércoles, 7 octubre 2020, 00:35



valencia. Las manifestaciones del Consejo de Colegios de Médicos Valencianos, en las que rechazan el nombramiento de la directora de enfermería de La Fe como comisionada de Atención Primaria al entender que «carece de la categoría profesional necesaria para ejercer el liderazgo en la planificación» de este escalón asistencial, no ha sentado nada bien a los enfermeros. De hecho, desde el Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) replicaron ayer que «como profesión sanitaria, tenemos plena capacidad técnica y científica y más que sobrada formación gestora como para llevar a cabo la labor que se le ha encomendado a nuestra compañera María José Lloria consistente en la necesaria actualización y transformación de la Atención Primaria». También criticaron que los médicos cuestionen la dispensación enfermera de medicamentos.

LO + LEÍDO

Las Provincias Comunitat Top 50

- 1 Un puente de octubre pasado por agua en Valencia
- 2 Las residencias valencianas registran 122 contagios de coronavirus en 24 horas
- 3 Las 5 noticias que debes leer para saber qué ha pasado el miércoles 7 de octubre en la Comunitat
- 4 «Si te vuelves a levantar, te parto la cara»
- 5 La Generalitat estudia cómo serán las reuniones y fiestas de Navidad

9 d'Octubre
dia de la
Comunitat Valenciana